
令和６年２月１５日 HP「つぶやき」更新 

かとう学園「学園運営協議会」にて生徒会役員が活躍しました！ 

２月１４日（水）の昼休み、本校を会場にして行われた「学園運営協議会」の熟議に生徒会役員が参加しま

した。テーマは「地域の課題・願いと学校のニーズ」です。 

地域には高齢化や地域行事の活性化などといったさまざまな課題があり、その地域に住む中学生、その地域

にある学校は課題解決に向けてどのようなサポートができるのかについて意見交換を行いました。また、学校

で生じる様々な課題を地域の方と一緒になって解決できないかについても話し合いました。 

学校と地域住民が力を合わせて学校の運営に取り組むことが可能となる「地域とともにある学校」、これが

コミュニティ・スクールです。 

熟議では地域と学校の活性化に向け、生徒会役員が自由な発想、実態に応じた考えなど、若さをフルに生か

して楽しそうに発言していました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


